

第30回 文化祭(舞台発表・合唱コンクール)
令和5年10月21日(土)
『繋げよう 原中魂 共に創ろう 私達の色』

♪1年合唱コンクール 学年合唱「大切なもの」



銅



銀



金

大きな緊張感の中、トップバッターのC組をはじめどの組も堂々と発表していました。



開会式では、いろいろな色を集める使者が登場！

演劇部「私を国立に連れてって」

2年生5人の演劇部。夏休み前からいろいろな脚本を練習し、その中でも自分たちが、やりたいと選んだ脚本に挑戦しました。劇中劇がある生活劇は、どこまでが劇中劇なのか、メッセージは何かなど、観客に伝えるためには演技力が求められます。果たして、観客の皆さんに伝わったかどうかは分かりませんが、彼らは精一杯、観客の45分という大切な時間を頂くという責任感をもって劇づくりに臨めたと思います。そして、今年度も美術部やクラスメートが協力し、部員同様に一生懸命創ってくれました。また、温かい目で演劇部の劇を観劇してくださった観客の皆さんにも大変感謝しています。演劇部の生徒たちは、皆さんに支えられたからこそ、文化祭で上演できたと思っております。

11月5日(日)には荒川区中学校演劇発表会(ムーブ町屋)に参加します。皆さんへの感謝を忘れず、より良い舞台を一生懸命上演していきたいと思います。



♪3年合唱コンクール 学年合唱「手紙～拝啓15の君へ」



金



銀



金

昼休みが始まるチャイムに続いて聞こえてくる歌声。少しの時間も惜しんで練習する生徒たちの努力する姿は、日々輝きを増していました。

本番では、しっかりした男声に女声が重なった美しいハーモニーが会場に響きました。



表彰式（学級賞、最優秀指揮者賞、最優秀伴奏者賞、功労者賞）

♪2年合唱コンクール 学年合唱「時の旅人」



銀



金



金

どの組もメッセージ性を表現でき歌い上げることができました。3曲とも原中では初めて選曲したものです。



文化祭実行委員の皆さんを中心となって準備してくれました。お疲れさまでした！

吹奏楽部「共鳴」他

クラシックとポップスの二部ステージ構成で、夏休みの吹奏楽コンクールの課題曲からアニメソング、往年の名曲までそろえて吹奏楽部の実力を披露することができました。毎日暑い夏の練習は大変でしたが、演奏を楽しむことをモットーに積み重ねた成果をお見せできたと思います。3学年の先生方にも共演していただき、体育館が一体感に包まれました。

今回の文化祭で3年生は引退になります。本番まで満足のいく演奏ができるかといった不安を漏らしていましたが、本番ではそんなことは忘れて満面の笑顔で演奏をしていました。ここまで地道な努力を積み重ねた生徒を心から誇りに思います。

